



ひなまつりお茶会 (子供の国保育園)



◎主な内容

- 江尾診療所(歯科口腔外科編)往診同行レポート② … 2～3
- 小地域懇談会を振り返って …… 4～5
- 町の話題 …… 6
- 全国中学校スキー大会出場 ほか …… 7
- 生涯学習の「姿勢」を学ぶ! …… 8
- マーカスだいありい¹⁸ ほか …… 9
- 携帯電話有料サイトの不当な料金請求にご注意!! … 10
- 火災予防について …… 11
- 3月の本棚～町立図書館より～ …… 12
- 情報コーナー …… 13
- 行事あれこれ ほか …… 14
- 人の動き ほか …… 15
- 春の訪れ ほか …… 16

江尾診療所（歯科口腔外科編）

往診同行リポート ②

第二回目の往診リポートは、江尾診療所歯科口腔外科の
國竹歯科医師に同行しました。

歯科医師も 往診するのですか？

二月二十三日、午後四時半
ごろ、國竹歯科医師の往診に
同行しました。



さあ、往診車で出発です

「歯科に往診があるのです
か？」と、素朴な疑問をぶつ
けると、國竹歯科医師は、「医
科と同じように、診療所に通
院することができない方や、
通院することによって病状が

悪化する方を対象に、歯科の
往診も行っています。多くは、
寝たきりの高齢者の方です。
病院からの要請で、往診に行
くこともあります」と言いな
がら往診車に衛生士さんとい
つしよに乗車していました。

今日の往診は、三件で町内
二件、町外一件の方です。往
診は、月に八件から十件あり
ます。

往診に行くときは、医科の
武地医師と連携をとり、患者
さんが現在どのような治療を
受け、どんな薬を飲んでいる
のか、カルテを確認して行き
ます。



衛生士と入れ歯を調整する國竹歯科医師

武地医師との 密接な連携

この日は午後二時ごろ、武
地医師が往診に行つて事前に、
患者さんの病状を把握したう
えでの往診です。

家族の方からは、入れ歯が
ゆるくなっているので、直し
てほしいとの要望もあつてい
ました。

家に到着すると「こんにち
は。調子はどうですか？」と

笑顔でやさし
く声をかけ、
薄いゴム手袋
をつけ、「じ
ゃー、口を開
けてもらいま
すか？歯を力
チ力チしてく
ださいね」と
かみ合わせて
確かめました。
その横では、
衛生士は入れ
歯を調整する
医療機器の設
置をはじめま
した。

國竹歯科医
師は、介護し
ている家族の方に「口の中は
乾きますか？口が渴くと、入
れ歯がはずれやすくなりますか
ら」と言いながら、そつと口
の中から入れ歯を取り出し、
不具合の箇所を点検しながら、
衛生士さんと入れ歯の不具合
の箇所を直し始めました。
それは、入れ歯を削つたり、
リベースというプラスチック
を付けたりしながらの作業で
した。



入れ歯を入れて確認する國竹歯科医師と三好衛生士

ひとさじでも飲み込む ことの喜びは大きい

この患者さんは、胃ろうにより栄養を補給している方でした。

「胃ろうの方にも、入れ歯を直す必要があるのでしょうか？」と聞くと、「寝たきりの高齢者の方の場合、口の中を清潔に保つことは、大変重要です。それは、年齢が増すとだ液の分泌が悪くなり、バイ菌を殺す力が落ちるとともに、飲み込む力（嚥下）が弱くなるため、バイ菌が肺に入

って肺炎となり、最悪の事態をまねいてしまうことにもなりかねません。（これを誤嚥性肺炎といいます）

また、食べられなくても、口の中を整えることで、脳などに刺激を与えることができ、だ液の分泌を促します。

介護を受けている高齢者の方は、口の中を清潔にして、食べられるということは、大きな喜びだという統計があります。

例えば、スプーンひとさじのとりみのついた寒天でも、食べられるということは、大きな喜びなのです。

ですから、日ごろから飲み込みの訓練をすれば、喜びとともに病状も回復していくものです。

これからは、飲み込みの訓練をする言語聴覚士と、私たち歯科医師が連携して、高齢者の方の口の中の衛生管理をすることが、さらに重要になると思います」と熱心に答えてくれました。



どこまでも患者さん 家族の立場になつて

そして、何度か調整をしたあと「痛いところはありますか？かみ合わせはいいですか？」と聞きながら、横から衛生士が、懐中電灯で口の中を照らしていました。

介護にあたる家族の方にも確認してもらい「二週間後にまた来ますから」と言い、次の患者さん宅に向かいました。次の患者さんも、寝たきりの高齢者の方です。この患者さんは、入れ歯の不具合で、口の中のどこかあたり、痛みをとまうようです。衛生士は同じように、医療

機器を取り出して準備を始め、國竹歯科医師は、高齢者の方の耳元で優しく語りながら治療を始めていました。

「私たち医師だけが、いくら頑張っても限界があります。武地医師はいつも言われますが、病気を治療するだけではなく、患者さんのおかれている生活環境などすべてを把握して、治療をしなければなりません。

家族の介護などと連携することが、介護されている方たちの命を支えることになる。私も地域医療の大切さを今肌身で感じています」と語っていました。



歯の点検

小地域懇談会を振り返って

差別のない社会の実現のために

平成18年度人権・同和問題小地域懇談会は、10月18日の本町二丁目・西成を皮切りに、11月29日最終日の下蚊屋まで、計画どおり全集落での実施が完了し、2月28日、出向者反省会を開催しました。

今年は、平成14年度から5ヶ年計画で取り組んできた学習の最終年度。昨年度の反省会での意見を踏まえ、懇談会の企画段階から、各専門部会の役員に参画していただいて内容を検討し、出向者の中に各学校PTAと保育園保護者会の代表を加えました。また、懇談会の「まとめ」を不参加の世帯にも配布してもらい、集落の全員が懇談会に参加したという形をとることができました。

ここで、集落での話し合いの様子を振り返り、これからの課題について考えてみましょう。

今年度は、集落の代表者から「雰囲気はどうだったか」「理解できたか」と出向者による「進行はスムーズだったか」を、①よかった、②どちらかといえばよかった、③どちらかといえばよくなかった、④よくなかったの四段階で評価していただきました。(下表)

これを見ると、懇談会の雰囲気はかなりよく、ほぼ滞りなく進行されているものの、よく理解できたかどうかという点に関しては数字が若干低くなっています。参加者の理解を深める懇談会を開催していくことが必要であることがわかります。

この評価を踏まえながら、集落での話し合いの記録から主なものをあげてみます。

- 差別とは無関係と思う人が多いため、同和問題を敬遠する気持ちがなくならない
- 出席者が健常者のみで、上滑りの感あり、範囲が広く取り付きにくい

- 参加できる人が少なくなり効果がなくなった
- 出向者が多すぎる
- 学習は積み重ねが必要。来年度も実施を希望する
- 遅くとも十分前には集落公民館に来所してほしい
- いじめについての話し合いを希望
- 結果を周知してほしい
- まちづくりとしての小地域

- 懇談会の実施・活性化に向けての懇談会
- 参加者数増に向け意識付けと努力が必要、呼びかけ体験を通して話し合えば理解しやすい
- 本年度のテーマは「障害者差別について」でしたが、関わりのない人は取り付きにくい面があったようです。半面、

具体的に何ができるかについては「障害者の声が届く場づくり」「障害当事者の相談業務」「障害者自身が声を上げてほしい」「失敗を活かして経験を重ねる」など、自分に置き換えて真剣に話された様子が伺えます。そのほか、感想として、障害者に対して力になりたいが行動に移せない、手助けを断られることに対する不安、あとで問題が起きないかなど、関わることもそのものが苦手な人が多いのも特徴でした。

さらに本年度特記すべき事項として「加差別の体験が語られていたこと」があります。自分はこの差別をしたことがある、という体験談が数箇所の記録で見られました。差別はいけないことだと理解したうえで「差別をした」体験が語られるのは素晴らしいことです。さまざまな差別は、された人の問題ではなく、する人の心の問題であることを訴えていくなかで、このような体験が語られる懇談会となったことは、主催者として大きな喜びです。このことは、自分が差別したことを話して

懇談会の評価

●集落代表者から

懇談会の雰囲気はどうだったか？	
①よかった	53%
②どちらかといえばよかった	44%
③どちらかといえばよくなかった	3%

懇談会の内容は理解できたか？

①よかった	32%
②どちらかといえばよかった	65%
③どちらかといえばよくなかった	3%

●出向者から

進行はスムーズにいったか？	
①よかった	39%
②どちらかといえばよかった	58%
③どちらかといえばよくなかった	3%

も受け入れてもらえるという安心感から生まれたものであり、集落全体に信頼がいきわたっていることにもつながることと思われまます。

* * *

次に、出向者反省会へ出された「成果と反省」「課題」の中から、主なものをあげてみましょう。

【成果と反省】

- ★障害者に対し、具体的に助けてあげられる項目を決めている集落がある
- ★参加者が多いほど、話し合いが活発になる
- ★自分に体験がある人は反応がよかった
- ★家族の中に障害者がいる人が多いのに驚いた
- ★江府町の具体的な実情を把握してから出向すべきではないか
- ★いろいろな話を聞け、本音で話せる機会は大切
- ★地元だけでは小地域懇談会のような中身のある話し合いはできない
- ★話し合いを中心にした懇談会を積み上げた結果、見方

や考え方が変わった

★人数増には比例しないが、参加者の意識が高かった



▲出向者反省会分科会

【課題】

- ★最後の「まとめ」は必要か？
- ★出向者は、お互いが意見を言い合い、理解しあうという原則を抑えておかなければならない
- ★同じテーマを、二〜三年継続してみるのどうか
- ★身近に取り組める問題を取り上げてはどうか（例えば香典返し廃止など）
- ★同和問題につながるような流れを作ることが必要か？

今年度の参加人数は五二〇名、出向者稼働人員は二五〇名。したがって今年度、小地域懇談会に集まり、語っていただいた方は総勢七七〇名ということになります。

差別や偏見のない社会づくりには「人間」を一面からだけ見て評価するのではなく、さまざまな角度から見ることで、できるやわらかい感覚を持ち、学習していくことが大切です。新しい取り組みを考えていく来年度、七七〇名の学びの輪が少しでも大きく広がることを期待されます。

「差別をしない」から「差別をなくす」へ・・・あなたにもできることがきつとあるはず。



平成18年度 小地域懇談会総括

平成18年度江府町人権・同和問題小地域懇談会が、当初の計画どおり完全実施できたことは、各集落関係者の方々と出向者各位をはじめ、全町民のご協力の賜物であり、改めて感謝を申し上げます。

懇談会の中で障害者差別について語り合ったことにより、差別をなくするためにはどうするかについて学んでいただいたことと思います。

本年度の小地域懇談会は障害者差別を取り上げましたが、社会の中にはさまざまな差別があります。それらを理解し、意識を広げることがこの懇談会の意義であり、すべての人々がともに社会の一員として当たり前で暮らすことができるように啓発活動を続けていかなければなりません。

『ベビーカーを押した若いお母さんが電車に乗ったところ、乗客からの厳しい目を感じた』という話を聞いたことがあります。

人生の中で、生きにくさ、暮らしにくさを経験することは誰にもあります。言い換えればそれは、誰もが『差別する』あるいは『差別される』可能性があるということです。

したがって、あらゆる差別をなくすにはどうするかを考えることは大切なことであると思います。

今後も『あらゆる差別をなくす』取り組みとして小地域懇談会を継続し、住みよい江府町をみんなで創り、人権の21世紀を実現するため実践化し、行動することが求められます。

江府町同和教育推進協議会事務局長

あなたのまわりの
明るい話題お知らせ
ください。
総務課 ☎75-2211

町 の 話 題

尾之上原自治会で 健康講座

尾之上原自治会（会長 宮本勅寛さん）で、二月十七日、尾之上原会館で健康講座が行われました。

この講座は、自治会員のみなさんが健康・福祉について研修することを目的として、平成十六年度から毎年行われていて、今回が三回目となります。

今年度は、「血液をサラサラにしよう」をテーマに、生活習慣病の予防について研修しました。

役場福祉保健課横路保健師から、血液、血管を守る生活習慣についての説明があり、生活習慣病予防の料理を実際に作りしました。

昼食後、武地江尾診療所長から「動脈硬化予防について」の講演もありました。生活習慣病は自己健康管理で予防できる病気であるなど聞き、自治会員は熱心にメモを取っていました。



お茶会で楽しいひととき

二月四日、柿原集落で毎年恒例のお茶会が、柿原活性化施設で行われました。

たくさんのおみなさんに参加してもらったため、お茶会のほかに、毎年催しも行われています。

今年度は、戦後から昭和四十年代までの写真を展示し、参加者は四十人でした。集落の約三分の一にあたります。



最初に、奥大山の水で点てたお茶をいただきました。その後、スクリーンに映し出された昔の写真を、奥田延寿分館長の説明を聞きながら見て、今は無き風景などに昔を懐かしみました。

また、集落のみなさんの若かったころの写真や、子どものころから今のキャラクターがそのまま写っているような写真などいろいろな写真ながら楽しいひとときを過ごしました。



楽しかったソリ遠足

二月十四日、子供の国保育園では、奥大山スキー場でソリ遠足をしました。暖冬の影響でしょうか、到着してまもなくから激しい雨が降り始めました。園児たちは、早めのおやつを食べたり、お弁当を食べたりして雨が降り止むのを待っていました。

すると、午後からは雨を小降りになり、ソリができるようになりました。園児たちは、待ちに待ち、雪の上で楽しそうにソリ遊びを楽しみました。



全国中学校スキー大会出場！

〜江府中から平成七年度以来、十一年ぶり〜

第四十四回全国中学校スキー大会が、二月六日から九日までの四日間、長野県野沢温泉村の野沢温泉スキー場で開催されました。

この大会に、江府中の加藤匠さん（三年）と藤原美緒さん（二年）の二名がアルペン競技の鳥取県代表として出場しました。

この冬は稀に見る暖冬で積雪が少なく、満足な練習ができなかつたり、自分の滑りを試すはずの大会が中止になつたりと、コンディションを整えることが難しいシーズンでした。また、全国大会の予選でもある鳥取県総体で、ともに戦ってきた選手が練習中の転倒事故で亡くなるという悲しい出来事もありました。

そんな中、不利な条件を乗り越えて全国大会に出場した江府中の二人から、貴重な経験の感想を寄せていただきました。

全国の強豪とともに滑ったことは今後の生活の大きな糧になることでしょう。

加藤 匠 さん



大会成績
回 転：116位
(出場200名)
大回転：106位
(出場195名)

僕は、全国中学校スキー大会を目指して3年間頑張ってきました。

そして、最後の挑戦となった今年、念願の全国大会への出場権を獲得することができました。全国の舞台では、自分の持てる力を出し尽くしましたが、あまりよい結果ではありませんでした。

でも、中学校生活の中で心に残る思い出ができて本当に良かったです。ここまでこれたのも、家族、先生、そして友達の支えがあったからだと思います。本当にありがとうございました。

藤原 美緒 さん



大会成績
回 転：147位
(出場172名)
大回転：112位
(出場168名)

全国中学校スキー大会に出場し、県外の有名コースで滑れたことや全国トップクラスの人たちの滑りを見れたことはとても勉強になりました。ここまでこれたのは、私にスキーをさせてくれた親や家族、指導をしてくださった先生方、競い合ったり励ましあった仲間、そして応援してくださった周りの方々のおかげです。本当にありがとうございました。まだまだ力が及ばず、良い結果を残すことができませんでしたが、この経験を活かしてこれからも頑張っていきたいと思います。

おめでとうございます！ 日本海スポーツ大賞受賞

鳥取県内のスポーツ振興を目的に、特に優れた成績をあげた個人や団体、選手の育成・指導に功績のあった個人・団体を対象に、新日本海新聞社の協力で表彰が行われています。

このほど、平成十八年度の受賞者が決定され、二月二十七日に町長室において表彰状の授与式が行われました。

江府町からは、最優秀賞としてママさんバレーボールの「江府クラブ」(代表 森田一姫)のみなさん、奨励賞として岡田京三さんが表彰状を受けられました。

江府クラブは、ママさんバレーボールのクラブとして、三十年以上の歴史を持ち、全国大会への出場経験もあります。現在会員は、仕事のかたわら、子育て、

孫育てに、大奮闘中の十七名。昨年は、第二十五回中央新報ママさん

バレーリーグ・一条杯の西部地区大会において、二部優勝を果たしました。また、四県四郡市総合体育大会では日野郡代表として出場し、見事準優勝に輝くなど、幅広く活躍しています。



▲元気いっぱいのママさんたち

岡田さんは、平成二年から現在まで町体育協会のゲートボール部長を務め、郡体育協会の部長としても四年間、競技の普及、拡大に尽力されました。医療費の増大が進む中、生涯取り組めるスポーツを通して高齢者の健康づくりにも大いに貢献されています。



▲岡田京三さん

二月十五日、明德学園専門課程に江府中一年生四十名が「入学」し、交流学习を行いました。

給食を終えて午後一番、先輩が待つ教室へ緊張した面持ちで訪れた中学生たちは、早速授業に。それぞれが志望した講座で真剣に課題に取り組んでいました。

* * *

今、子どもたちにとって、家庭の中でのおじいさん、おばあさんは、両親以上に身近な存在であると言われます。反面、普段の生活の中で高齢者と接する機会のない子どもや、大人だけで暮らす世帯も増えてきています。一歩外に出れば元気に遊ぶ声が聞こえた昔と違い、集落の中で声を掛け合うことも少なくなっています。

二時間という短い交流時間でしたが、中学生にとっては貴重な社会体験の場として、また学園生にとっても、孫世代の若者と机を並べ同じ時間を過ごす大変有意義なものとなったことでしょう。



▲料理



▲書道



▲華道



▲囲碁



▲グラウンドゴルフ



▲陶芸



▲茶道

生涯学習の「姿勢」を学ぶ!

～明德学園専門課程に
中学生が入学しました～



▲パソコン



▲花木園芸



▲手工芸



▲水墨画

ハロー エブリワン！ またまた、暖かい日が続いております。 このまま春になってしまうのかもしれないですね。

さて、春といえば「卒業式」がまず思い浮かびます。 悲しい別れでもあり、未来への新たな第一歩でもあると思いますが、日本とアメリカとでは、どのように異なっているのでしょうか？

In America, the school year begins in September and ends in June, and there is a long summer vacation between school year. So students graduate in June.

(アメリカでは、9月に学校が始まり、6月に終わります。 そして、長い夏休みに入ります。だから、生徒たちは6月に卒業します。)

※3ヶ月くらいの休みでしょうか？ なんともうらやましい。

Graduations in America are not so serious. Parents dress informally.

(アメリカの卒業式は、そんなに真剣なものではありません。 両親のドレスは、気楽なものです。)

In America, when a student's name is called, his family and friends stand up and clap and cheer for him.

(アメリカでは、卒業式で名前を呼ばれたとき、家族や友達が立ち上がり、拍手をしたり、声援したりします。)

American students do not think about the memories of their school, because they are too excited about the future.

(アメリカの生徒たちは、学校の思い出にふけることはありません。 なぜなら、未来についてあまりにもエキサイトしているからです。)

※日本人に比べて、切り替わりが早いのでしょうか？ でも、未来への希望はいつでも持っていたいものです。



運動公園の開館時間変更のお知らせ

4月1日から、町運動公園の開館時間を変更します。公園内のすべての施設（体育館、グラウンド、テニスコート）について、日曜日の開館時間が午前9時から午後5時30分までとなります。今後の開館時間、休館日は次のとおりです。

曜日	開館時間
月曜日	午後1時から 午後10時まで
火曜日	午後1時から 午後10時まで
水曜日	休館日
木曜日	午後1時から 午後10時まで
金曜日	午後1時から 午後10時まで
土曜日	午前9時から 午後10時まで
日曜日	午前9時から 午後5時30分まで

- (注) ●祝日は、従来どおり、午前9時から 午後10時までです。
●各種大会などで必要な場合は、月・火・木・金曜日の午前中も利用が可能です。

【利用予約は、総合体育館（電話75-3229）で受け付けています。】

携帯電話有料サイトの 不当な料金請求にご注意!!

相談事例

携帯電話から、インターネットに接続しているいろいろなサイトを見ているうちに、いきなりアダルトサイトに接続され「入会手続完了。あなたの個別認識番号〇〇、携帯電話会社名△△を登録しました。三日以内に利用料金五万円をお支払いください」と画面に表示された。

後々トラブルになるのが怖かったので、表示された口座へ利用料金を振り込んだところ、今度は登録料七万円をしつこく請求された。

面倒になるのが嫌だったので、料金を支払ってしまったが、そもそもアダルトサイトを利用する意思はまったくなかったなので、やはり納得がいかない。

今後何かと理由をつけて、次々と料金を請求されるのではないかと心配。



アドバイス

インターネットを利用した同種のトラブルについては、携帯電話の普及により中高生からも、多くの相談が寄せられています。

事例のように、トラブルを恐れていったん金銭を支払ってしまったと、業者に「カモ」にされ、いろいろな名目で次々と請求を受ける恐れがあります。

こうした不当な請求に対しては、次のように対処しましょう。

サイトにアクセスしただけで、「入会」「登録完了」等の画面が表示された場合、契約は成立していません。請求は無視して、すぐに消費生活センターなどへ相談しましょう。

電話番号やメールアドレス、個人認識番号から、住所や氏名が伝わることはありません。相手方に連絡せず、不審な電話やメールに、応答しないでください。

悪質かつしつような請求が続く場合には、警察にも相談しましょう。

事例の場合、本人に登録する意思がない上に、登録の意思を確認する画面の表示がなく、一方的に登録させるシステムであるので、契約は成立しておらず、支払い義務はありませんでした。

しかし、すでに支払ってしまった金銭の返還は困難である旨を伝え、今後同種のサイトへの接続を控えるよう助言しました。

相談窓口

クーリング・オフの方法やその他消費生活に関する困りごとがあれば、一人で悩まず、お早めに、消費生活センター、江府町役場、警察署にお気軽にご相談ください。

消費生活センター

電話 〇八五九―三四―二六四八
二六六八

江府町役場総務課

電話 〇八五九―七五―三二二一

ヤミ金融特別相談会のお知らせ

ヤミ金融、多重債務などでお困りの方は、相談ください。相談は無料です。弁護士・司法書士などが相談に応じます。

〇電話相談（10時から15時）

日にち等 3月23日（電話0859-34-7933）

*相談電話は相談日のみの設置です。おかけ間違いのないようご注意ください。

〇面接相談（10時から15時：要予約）

日にち等 3月23日 米子コンベンションセンター

予約電話 0859-34-2648・2668（消費生活センター）

消さないで あなたの心の 注意の火

火災が発生しやすい時期で

す。
火災は、ちょっとした気の
緩みから発生することが多く
あります。

火の取り扱いには、十分注
意しましょう。



住宅防火のポイント

～3つの習慣・4つの対策～

3つの習慣



コンロのそばを離れるときは、
必ず火を消す



ストーブは、燃えやす
いものから離れた位置
で使用する



寝タバコは、絶対にやめる

4つの対策



逃げ遅れを防ぐ
ために、住宅用
火災報知機を設
置する



寝具、衣類からの
火災を防ぐために
防災製品を使用する



火災を小さい
うちに消すた
めに、住宅用
消火器等を設
置する



高齢者や身体
の不自由な人
のために、隣
近所の協
力体制をつ
くる



3月の本棚

～町立図書館より～



●あたらしくはいった本

◎小説・エッセイなど

- ・赤い糸 上・下 メイ
- ・夢を与える 綿谷りさ
- ・華麗なる一族 上・中・下 山崎豊子
- ・鈍感力 渡辺淳一
- ・一瞬の風になれ 1・2・3 佐藤多佳子

★赤朽葉家の伝説 桜庭一樹

◎その他

- ・みんな3秒でハッピーになる名言セラピー ひすいこうたろう
- ・不都合な真実 アル・ゴア
- ・失敗を生かす仕事術 畑村洋太郎
- ・日本人のしきたり 飯倉晴武
- ★マンガで読む国防入門 石破茂
- ・肌の愛し方 育て方 佐伯チズ
- ・米子ぐるめvol. 2
- ・こうちゃんの簡単料理レシピ2
- ・炊飯器でおいしいレシピ
- ・ケンタロウ絶品! おかず
- ・赤ちゃんの病気&ホームケア大百科
- ・離乳食ラクチンレシピ
- ・最新育児大百科
- ・子どもごはん大百科
- ・最新離乳大百科
- ・離乳食レシピカード
- ・パッチワーク倶楽部

◎参考資料

- ・ジーニアス英和辞典第四版
- ・大辞林(改訂版)
- ・スーパーマップル 中国道路地図
- ・スーパーマップル 四国道路地図
- ・スーパーマップル 関西道路地図

●今月のおすすめ!

★赤朽葉家の伝説

桜庭一樹

鳥取の旧家に生きる三代の女たちと、不思議な一族の姿を、鳥取出身の著者が描く。



★マンガで読む

国防入門

石破 茂

日本のテロ対策は大丈夫なのか? 日本の危機管理の現状がわかる一冊!



=図書館より=

いよいよ来月から、バーコードによる貸出がスタートします! 貸出、返却、検索などが早くスムーズになります。登録していただくとインターネットで予約もできます。まだカードを作っておられない方は、簡単にできますのでいつでもどうぞ。

●今月のおすすめ!

手紙をかこう!

新たな出会いを前にして、三月は旅立ちの季節です。お世話になった人に、ありがとう。図書館では手紙の書き方など、手紙に関する本を展示します。ぜひあなたも書いてみては? (展示コーナーで、3/14~)



◆今月の休館日は、3月22日(木)です。◆

江府町立図書館

TEL 77-2000

FAX 77-2213

行事あれこれ

3月

都合により、日程が変更される場合があります。

4月

日曜日	行事名	場所	時間
12月	ウエルビクス教室 公民館講座(ガラスアート)	総合健康福祉センター 防災情報センター	9:30~11:30 13:30~15:30 13:30~
13火			
14水	公民館講座(書道)	防災情報センター	13:30~
15木	介護者の集い	老人福祉センター	9:30~14:30
16金	公民館講座(陶芸) 公民館講座(ストレッチ)	高齢者創作館 防災情報センター	13:00~ 19:00~
17土			
18日			
19月	公民館講座(墨彩画)	防災情報センター	13:30~
20火	小学校卒業式	各小学校	
21水			
22木			
23金	公民館講座(パッチワーク) 公民館講座(日本舞踊) 小中学校修了式	防災情報センター 防災情報センター 各小中学校	13:30~ 19:00~
24土	春休み児童館講座(外遊び)	小江尾地内	9:30~
25日	ざっくばらんトーク	山村開発センター	13:30~
26月	春休み児童館講座(読み聞かせ)	明道児童館	10:00~
27火	春休み児童館講座(紙粘土工作)	明道児童館	9:30~
28水	春休み児童館講座(現地学習)	久那谷山	9:30~
29木	春休み児童館講座(紙粘土工作仕上げ) 保育園卒園式	明道児童館 子供の国保育園	9:30~
30金	春休み児童館講座(凧作り)	明道児童館	14:00~
31土	春休み児童館講座(お手玉遊び)	明道児童館	9:30~

日曜日	行事名	場所	時間
1日			
2月	春休み児童館講座(ビデオ鑑賞) 保育園入園式	明道児童館 子供の国保育園	9:30~
3火	春休み児童館講座(ゲーム)	明道児童館	9:30~ 14:00~
4水	春休み児童館講座(ランドゴルフ) 狂犬病予防注射	せせらぎ公園	9:30~
5木	春休み児童館講座(自由遊び)	明道児童館	9:30~
6金	春休み児童館講座(読み聞かせ) 狂犬病予防注射	明道児童館	14:00~
7土	春休み児童館講座(クッキング教室)	明道児童館	9:30~
8日	県知事・県議会議員一般選挙投票日	各投票所	7:00~
9月	中学校入学式	江府中学校	
10火	2歳・3歳児健診 小学校入学式	総合健康福祉センター 江尾・米沢・明倫小学校	受付13:00~13:30
11水			
12木			
13金			
14土			
15日			

●広域隣保活動・春休み児童館講座の参加希望者は本五集会所(☎75-2624)へ連絡してください。

求人募集

3月分

求人事業所名	所在地	職種	年齢	賃金	就業時間
社会福祉法人寿耕会(子ロルの里)	久連7	介護職員	不問	126,000~134,400	8:30~17:30 16:30~9:30
社会福祉法人寿耕会(子ロルの里)	久連7	理学療法士	不問	211,600~234,000	8:30~17:30
社会福祉法人寿耕会(子ロルの里)	久連7	介護支援専門員	不問	192,672~202,864	8:30~17:30
社会福祉法人寿耕会(子ロルの里)	久連7	看護師(正・准)	不問	148,500~186,200	8:30~17:30
社会福祉法人寿耕会(子ロルの里)	久連7	在宅介護支援相談員	不問	192,672~202,864	8:30~17:30
日野病院組合 (介護老人保健施設あやめ)	武庫475	看護師(正・准)	不問	189,000	7:30~16:15 8:30~17:15 10:00~18:45 16:30~9:45
日野病院組合 (介護老人保健施設あやめ)	武庫475	介護職員	不問	時給810	7:30~18:45 の間の 2時間以上
休暇村大山鏡ヶ成	御机709-1	フロント係	不問	132,000~149,600	6:30~15:30 12:00~21:00
休暇村大山鏡ヶ成	御机709-1	レストラン係	不問	132,000~149,600	6:30~15:30 12:00~21:00
休暇村大山鏡ヶ成	御机709-1	調理係	18~30	147,200	6:30~15:30 12:00~21:00
(株)日野リース	佐川749-1	作業員	25~35	120,000~200,000	8:30~17:00
日本生命保険相互会社日野支部	佐川1028-1	生命保険・損害保険の販売	20~50	120,000	9:00~17:00
(有)森和	佐川159-12	大型ダンプ運転手	不問	161,000~200,100	8:00~17:00
日本メンテナンスエンジニアリング(株)	佐川字小原2	施設管理技術者	25~35	150,000~217,000	8:00~17:00
江尾貨物自動車(有)	佐川1002-1	クレーンオペレーター	不問	140,000~180,000	8:00~17:00
藤田商事	武庫116-1	事務員	不問	130,000~140,000	8:30~17:30
藤田商事	武庫116-1	長距離運転手	不問	270,000~300,000	8:30~17:30
(有)白石商事	江尾	スタンドサービス員	40以下	126,500~149,500	7:00~16:00 7:30~16:30 9:00~18:00

●求人情報に関する問い合わせ先 米子公共職業安定所根雨出張所(TEL72-0065)

※町報掲載時までには、充足済等により求人を取り消しとなっている場合がありますのでご了承ください。

各種証明書の交付の際、本人確認をします。免許証など本人と確認できるものを持参ください。

人の動き

2月届
(敬称略)

◎お誕生おめでとう

(住所) (氏名) (性別) (保護者)
小江尾 土居七夕星 女 洋平

◎ご結婚を祝します

杉山 太郎) 琴浦町
中尾千恵美) 日ノ詰から

◎ごめい福を祈ります

(住所) (氏名) (年齢) (世帯主)
久 連 生田 梅芳 94歳 政美
本 五 下場 松子 84歳 本人
本 二 福田 正臣 82歳 学
宮市原 酒井 豊子 86歳 村井良雄
新 道 影山 睦岳 92歳 本人
美 用 川上 久子 72歳 宏
尾之上原 宮本 照美 92歳 美代子

ご 寄 付

社会福祉協議会に次の方からご寄付をいただきました。

(2月分) 敬称略

◎見舞い返しとして

下安井 松原 篤子 本人退院
柿 原 加藤 泰久 本人退院
佐 川 川上 恭子 本人退院

◎香典返しとして

助 沢 加藤 学 母菊江死去
栗 尾 筒井 敏実 祖母久恵死去
西 成 神庭 義男 妻千浪死去
久 連 生田 政美 父梅芳死去
新 道 影山健一郎 父睦岳死去
宮市原 村井 良雄 母酒井豊子死去
美 用 川上 宏 母久子死去

交通死亡事故ゼロ継続日数

389日 (3月1日現在)

火 災

火災ゼロ継続日数

12日 (3月1日現在)

町の人口 3,762人 (+1)
男 1,769人 (-1)
女 1,993人 (+2)

世帯数 1,172世帯 (±0)

2月末現在()は前月比

鳥取県の話題を満載

県総合情報誌「鳥取NOW」

(第73号・3月1日発行) 好評発売中

巻頭特集は「南米移住物語(後編)～イグアス、アマゾンの鳥取びと～」。パラグアイのイグアス移住地には1961年に日本人が入植。そこで今も暮らす鳥取県人会の人たちの横顔や、澤田美喜が戦災孤児のために設けたエリザベスサンダースホーム直営のステパノ農場などを紹介。

特集では、陣構茶生産組合(大山町)の取り組みを紹介しています。

■取扱場所

県内の主な書店、各市町村役場
広報担当課

■定 価 1部300円
(税込み)

■発 行 年4回
(3、6、9、12月)

■問合せ先

鳥取県広報連絡協議会
(とっとりイメージ創出室内)
電話 0857-26-7086



消防司令車寄贈される

2月23日、日本消防協会から消防司令車が江府町消防団に寄贈されました。

これは、日本消防協会の共済還元事業により、寄贈されたものです。平成18年度、司令車は全国で20台寄贈されているうちの1台です。

これにより、災害が発生した場合に、一段と早く現地に赴くことができ、迅速な対応ができるようになります。



今月の国民年金

納付期限

3月分
平成19年5月1日まで

社会保険事務所から送られて
いる納付書を添えて金融機関で
お支払いください。

なお、口座振替の方は、上記
期限が振替日です。

年金相談窓口の受付時間のお知らせ

3月下旬から4月は年金相談の窓口が大変混雑します。米子社会保険事務所では、次の時間、年金相談をお受けしています。比較的混雑の少ない平日の午前8時30分から10時ごろまでと午後3時以降、及び第2土曜日をご利用ください。

また、第2土曜日は、年金相談時間の予約をお受けしています。

年間相談受付時間

※平日 午前8時30分から午後5時15分
但し、毎週月曜日は午後7時までお受け
しています。

(月曜日が祝日の場合は火曜日)
※第2土曜日 午前8時30分から午後4時
連絡先 米子社会保険事務所
0859-34-6111
役場町民課 75-3223

春の訪れ

暖冬の、この冬でした。
 鍵ヶ掛峠では、ネコヤナギも芽吹き始めているなど、春の訪れを感じることができました。

(三月二日撮影)



物を大切にしましょう

未来を築くこの一票

～第十六回統一地方選挙が行われます～

全国で、多くの地方自治体の長や議会議員の任期が満了するのに伴い、四月に鳥取県でも、知事や県議会議員の選挙が行われます。その結果は私たちの暮らしに深くかわかることとなります。あなたの一票が住みよい地域づくりの第一歩です。みんなそろって投票に行きましょう。

選挙期日	選挙の種類	告示日
4月8日(日)	知事	3月22日(木)
	県議会議員	3月30日(金)

*投票時間：第1・第4投票所は、午前7時から午後8時まで
 その他の投票所は、午前7時から午後6時まで

選挙期日の当日、投票に行けない方

期日前投票を
利用ください

選挙公報が
発行されます

選挙期日の当日、仕事や冠婚葬祭などの予定のある方、レジャーや買い物などで投票区内にいない方は、期日前投票をすることができます。
 期日前投票は、それぞれの選挙の告示日の翌日から選挙期日の前日までできます。
 時間は、午前八時三十分から午後八時まで受け付けています。
 土曜日・日曜日にも投票できます。

今回の県議会議員選挙から、候補者の経歴や政見を掲載した、選挙公報が発行されます。
 選挙期日の二日前までに、各世帯に配布されます。
 転居などで、投票すべき選挙区の選挙公報が届かない場合は、現在お住まいの、市町村の選挙管理委員会で受け取ることもできます。

江府町 明るい家庭づくりのしおりから